



Einladung zur Mitwirkung in der Echo Gruppe

Geschätzte Surbtalerinnen und Surbtaler

Über 120 Personen arbeiten seit ca. vier Monaten am Projekt Kompass Surbtal. In acht Arbeitsgruppen wird der Projektauftrag bearbeitet. Nun geht das Projekt mit der Reflektion in der Echo Gruppe in die nächste wichtige Phase. Dazu benötigen wir 40 Personen aus den vier Surbtaler Gemeinden, die sich engagieren wollen.

Welche Aufgabe hat die Echo Gruppe?

Sie soll die erarbeiteten Ideen und Vorschläge der Arbeitsgruppen reflektieren, spiegeln und beurteilen. Die Echo Gruppe fasst keine Beschlüsse oder fällt Entscheide. Es soll damit ein erster Gradmesser zu den erarbeiteten Ideen und Vorschlägen der Arbeitsgruppen aus der Bevölkerung erlangt werden. Im Sinne von: Kritik ist ein Geschenk, kann die Arbeitsgruppe die Feedbacks aufnehmen und weiterverarbeiten oder verwerfen.

Wie ist der Ablauf einer Echo Gruppen Veranstaltung?

In Gruppen mit 10 bis 15 Personen präsentiert eine Delegation der jeweiligen Arbeitsgruppe Themen aus ihrer Aufgabenstellung, die in teilweiser akribischer Arbeit und intensiven Diskussionen erarbeitet wurden. Bei Themen, wo sich die Arbeitsgruppe unschlüssig ist und gerne eine Zweitmeinung einholen will, kann die Arbeitsgruppe auch um die Haltung der Echo Gruppe fragen. Pro Echo Gruppen Veranstaltung werden drei bis vier Arbeitsgruppen vertreten sein. Es werden vorgängig keine Unterlagen versendet.

Zusammensetzung der Arbeitsgruppen

Pro Gemeinde nominiert der Leitungsausschuss 10 Personen aus den Bewerbern. Die Anforderungen an die Echo Gruppen Mitglieder sind: Interesse am Projekt Kompass Surbtal, rasche Auffassungsgabe, Kenntnis des Grundlagenberichtes Kompass Surbtal (auf www.surbtal.ch unter Kompass Surbtal publiziert), Fähigkeit konstruktive Feedbacks geben zu können.

Wann finden die Echo Veranstaltungen statt?

Samstag, 4. Mai 2024, 8.30 Uhr – 12 Uhr

Donnerstag, 29. August 2024, 18.30 – 21 Uhr

Donnerstag, 21. November 2024, 18.30 – 21 Uhr

In Abhängigkeit zum Projektverlauf könnten noch ein bis zwei weitere Veranstaltungen geplant werden.

Anmeldung

Sie fühlen sich angesprochen? Dann melden Sie sich mittels des untenstehenden QR-Codes an oder verwenden sie den Link auf www.surbtal.ch/kompassurbtal.

Anmeldeschluss ist der 24. März 2024. Anfangs April werden die Bewerber/innen persönlich über den Entscheid des Leitungsausschusses informiert.

Sollten Sie Fragen haben, können Sie sich jederzeit an ein Mitglied des Leitungsausschusses wenden.

Leitungsausschuss Projekt Kompass Surbtal

